

# Accueillir un témoin lors d'une rencontre

L'intervention d'un témoin ou d'une personne experte dans un domaine peut permettre aux jeunes d'appréhender différemment un sujet déjà travaillé ou encore de se poser des questions nouvelles, en particulier sur leur vocation.

Les jeunes apprécient de pouvoir rencontrer d'autres chrétiens mais pour éviter de commencer la rencontre par des temps vides, il est préférable de la préparer à l'avance avec les jeunes.

### Préparation de la rencontre

- éviter les surprises: présenter le témoin à venir sans en dire trop: juste assez pour donner envie de l'écouter,
- demander aux jeunes de préparer plusieurs questions qui pourront être utilisées en cas de "manque d'inspiration",
- choisir une personne dont le témoignage apportera quelque chose aux jeunes (question vocationnelle, engagement associatif, engagement politique, style de vie particulier) et non uniquement parce que c'est un ami ou parce qu'un animateur a déjà entendu ce témoin quand lui-même était jeune,
- définir avec l'intervenant son temps de parole, la durée des questions-réponses,
- · donner des horaires précis,
- être prêt à assumer les paroles de l'intervenant (certains parents pourront ne pas apprécier les opinions religieuses ou politiques de l'intervenant). •

### Pendant la rencontre

- prévoir chaises et tables,
- installer la salle de façon que tout le monde se voit (éviter d'organiser la salle comme une salle de classe),
- donner à chacun papier et stylo pour écrire des questions durant l'intervention,
- présenter très rapidement le témoin mais surtout le laisser se présenter,
- laisser l'intervenant s'exprimer sur le sujet préétabli sans le couper (ni l'animateur, ni les jeunes),
- prendre un temps de questions-réponses assez conséquent: les jeunes peuvent être longs à commencer à poser les questions.

## Après la rencontre

- prévoir un bilan de la rencontre : avec les jeunes, avec l'intervenant,
- lors de la rencontre suivante avec les jeunes, reprendre l'intervention: le ressenti, les questions, ce qui a été apprécié et ce qui ne l'a pas été, les envies des jeunes suite aux paroles entendues (autres témoins, visites, rencontre d'un prêtre etc.). •

#### Point d'attention

- un témoin ne représente pas toute l'Église.
- certains jeunes ne vont peut-être pas "accrocher" avec ce témoin : ce n'est pas grave.
- il est préférable de choisir un témoin qui "correspond" à des demandes formulées par les jeunes eux-mêmes.
- ce type de témoignage peut également se faire lors d'une rencontre en visio. •